

# *Sri Lanka y Sudán, rivales de Cuba en inicio de Olimpiada de Ajedrez*

---



Foto: Tomada de fide.com

La Habana, 11 sep (RHC) Las escuadras de Sri Lanka y Sudán en los apartados abierto y femenino, respectivamente, serán rivales de los conjuntos cubanos en el arranque hoy de la Olimpiada de Ajedrez

de Budapest 2024, que alcanzó cifras récords de participantes.

En el primer grupo los asiáticos tendrán las figuras blancas en el primer tablero del choque contra el elenco antillano que encabeza el doble campeón nacional Carlos Daniel Albornoz (2 579 puntos Elo), y lo completarán en el inicio Luis Ernesto Quesada (2 578), Dylan Berdayes (2 474) y Omar Almeida (2 492).

Albornoz rivalizará con Raninfu Dilshan (2 366), Luis Ernesto moverá las piezas blancas frente a Kosala Amarthunga (1 956), Dylan conducirá las piezas oscuras ante K. K. Dinujaya Kodithwaku (1 827) y Almeida disfrutará del primer movimiento en su pulso con Dhanushka Bandara (1 903).

La sección abierta del certamen reúne a 194 equipos, cifra inédita en estas lides. Para retener la corona conquistada hace dos años, cuando fueron anfitriones en Chennai, parten como favoritos los indios, quienes debutarán con los marroquíes como adversarios.

Estados Unidos contra Panamá, China ante República Dominicana y Uzbekistán frente a Trinidad y Tobago serán protagonistas en otros matches que involucran formaciones candidatas al trono.

En el segmento para mujeres, también con cifra récord de 181 escuadras inscritas, Cuba aparece con mayores opciones para aventajar a Sudán.

Maritza Arribas (2 143) asumirá con piezas negras –se alternan en los restantes duelos– la defensa del primer tablero frente a Galb Nahed (1 963), mientras en la segunda mesa Yerisbel Miranda (2 274) moverá piezas ante Osman Ibtihal (1 626).

Completan la selección caribeña Yaniela Forgas (2 203), como rival de Oraby Sabreen (1 812), e Ineymig Hernández (2 160), quien tendrá del otro lado del tablero a Elizabeth Tanyous (1 530).

En la jornada de apertura se disfrutarán también los enfrentamientos entre India-Jamaica, Hungría-Puerto Rico y Georgia-Emiratos Árabes Unidos, con los primeros equipos como amplios favoritos para firmar sus primeros éxitos en el torneo.

La Olimpiada quedó oficialmente inaugurada en la noche de este martes con una ceremonia celebrada en el Centro Deportivo Dr. Jenő Koltai, que contó con la presencia de las afamadas hermanas Polgar, íconos del Juego Ciencia en la nación magiar.

Judit, Susan y Sofía marcaron época en su momento de mayor esplendor como jugadoras activas, y fueron protagonistas de importantes momentos durante la velada.

Susan y Sofía se encargaron de “poner” su mano para elegir a suerte el color de las piezas para la primera ronda, en tanto Judit fue la última portadora de la antorcha olímpica, que también sirvió como homenaje por los 100 años de existencia de la Federación Internacional de Ajedrez (Fide, por sus siglas en francés).

El fuego llegó a la capital húngara luego de recorrer 11 países a lo largo de un periplo que se inició en Chennai.

«¡Que esta Olimpiada sea un testimonio del espíritu perdurable del ajedrez, y que Budapest 2024 sea recordada por muchas generaciones venideras! Buena suerte a todos y cada uno de ustedes», dijo el presidente de la Fide, el ruso Arkady Dovorkovich, para dejar oficialmente inaugurada la 45 Olimpiada de Ajedrez. (Tomado de JIT).



**Radio Habana Cuba**